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ANFRAGE 

der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Studie über Durchforstung des Sozialsystems 

Im Jänner dieses Jahres wurde anläßlich der SPÖ~Regierungsklausur angekündigt, daß die 
Möglichkeiten einer Neuordnung des Sozialstaates in einer gemeinsamen Studie von Sozial~ 
und Finanzminister erarbeitet werden sollen. Nach den Vorstellungen des Bundeskanzlers 
solle das Ergebnis spätestens bis Jahresende vorliegen und sinnvollerweise auch Bestandteil 
künftiger Koalitionsverhandlungen sein. Dies veranlaßt die unterfertigten Abgeordneten zu 
folgender 

ANFRAGE: 

1. Wie weit sind die Vorarbeiten zu dieser Studie fortgeschritten? 

2. Wann rechnen Sie mit Vorlage der kompletten Studie? 

3. Wann ist mit einer Veröffentlichung der Inhalte der Studie zu rechnen? 

4. Welche inhaltlichen Bereiche aus Ihrem Ressort werden mit dieser Studie abgedeckt? 

5. Welche Detailergebnisse der bisherigen Arbeiten können Sie jetzt schon 
bekanntgeben? 

6. Wann ist mit der Veröffentlichung weiterer Detailergebnisse zu rechnen? 

7. Wie begründen Sie es, daß eine Studie mit so wesentlichen Inhalten für die 
österreichische Bevölkerung wahrscheinlich nicht mit ihrem vollen Inhalt vor der 
Wahl veröffentlicht wird? 
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